

Rotary



週報

2025~2026年度
国際ロータリーのテーマ

よいことの
ために
手を取りあおう

UNITE FOR GOOD

No.01474 2025.8.18 第5例会

◆本日のプログラム

8月18日(月)
ガバナー補佐訪問例会
外部卓話
「児童家庭支援センター
『どんぐり』について」
社会福祉法人備作恵済会若松園
児童家庭支援センター「どんぐり」
センター長 岩道 和恵 様

◆次回のプログラム

8月25日(月)
外部卓話
「姿勢は“人生の質”を決める力」
有限会社吉志 代表取締役
パーソナルトレーナー
吉田 憲治 様

◆理事・役員 (2025.7~2026.6)

会 長	笠原 英司
副 会 長	川本 洋
幹 事	与田 卓士
副 幹 事	新山 英樹
理事・S.A.A.	橘高 正剛
副 S.A.A.	藤島 和美
会 計	植田 道弘
理事・職業奉仕	加茂 賢次
理事・社会奉仕	井川 浩典
理事・国際奉仕	岡田 憲一
理事・青少年奉仕	波多 万行
理事・会員増強	樋口 芳紀
理事・プログラム	仲田 錠二
理事・親睦活動	横山 俊彦
理事・ロータリー財団	堀川 辰也
直 前 会 長	山田 喜広
次 期 会 長	樋口 芳紀

地区のスローガン

「よいことのために手を取りあおう」

クラブのスローガン

「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」

岡山北西ロータリークラブ

●例会場 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山

●例会日 毎週月曜日 12:30~13:30

国際ロータリー 第2690地区 第9グループ

友好クラブ 京都朱雀ロータリークラブ

事務所 〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル 6階西F号室

E-mail : jimur@kyotosuzakurc.com

TEL(086)222-9590 FAX(086)224-4288

E-mail : hokusei@ok6rc.jp http://okayama-hokusei-rc.jp

例会プログラム

クラブフォーラム(クラブ奉仕)

クラブ奉仕委員長 川本 洋 会員

今年度のクラブスローガンは「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」です。このスローガンのもととみんなで力を合わせて新しい仲間をつくるためには、しっかりと会員の皆様で考え、話し合い、そして行動をしていくことが大切だと考えます。そのためには、本来なら会員全員からのご意見を聞きながら進めていきたいと思いますが、時間の関係もございまして、そこは委員会でもとめていただき、各委員会の本年度の運営方針・活動計画を踏まえて委員長・部長にお話をいただければと思います。本日はまずは、会員増強委員会の樋口委員長、プログラム委員会の仲田委員長、社会奉仕委員会の井川委員長、出席部会の日笠部会長、イメージアップ部会の吉田部会長にお願いしたいと思います。この頼りになる最強メンバーがいれば一年後には全員が達成感と喜びを分かち合えることは間違いありません。



会員増強委員会

会員増強委員長 樋口 芳紀 会員

今年度のクラブスローガン「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」のもと、今まで以上に会員を増やしていく様に努めたいと思っております。今までが出来ていなかったわけではありませんで、そこはご理解の程お願い致します。他クラブと同じもしくは以上の、新しい会員は確実に増えてきております。その甲斐もあり、クラブの平均年齢は62.1歳と比較的若いクラブといえます。年齢別ですと、50歳台は32.7%で一番多く、続いて70歳台が22.4%、40歳台が16.3%となっています。会員になるには、お金もかかりますし、時間もある程度自由が利かないと入会しにくいと思います。それを踏まえて新しく会員を増やす為にお知り合いの方にアプローチするにはクラブの魅力のアップ、奉仕活動のアピール、同好会の活動を今以上にのばしていき、北西に入会したいなって思えるようにしたいと思っています。皆様にはお力を更にお貸し願う様になりますがご協力の程何卒宜しくお願い致します。



プログラム委員会

プログラム委員長 仲田 錠二 会員

皆さん、こんにちは。本年度、プログラム委員長を務めます仲田です。

今年度の会長方針は、「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくる」という、すごく前向きな言葉です。ただ、いきなり「新しい仲間を増やしましょう」と言われても、難しく感じることもあります。そこで私たちプログラム委員会は、自然と「このクラブに入りたい」と思ってもらえるような雰囲気をつくることを意識しています。

まずは、今いる私たちの絆をもっと深めること。仲が良いクラブは、それだけで魅力的です。内部卓話では、会員同士で協力する「ペア卓話」や「チーム発表」を取り入れ、また「会員の原点紹介」として、それぞれの加入理由や大切にしている想いをシェアし合う場を作りたいと思います。

そしてもう一つ大事なのが、ゲストへのおもてなしです。外部卓話に来ていただく方や、例会に参加される方には、「この北西ロータリーって温かいな」「ここに入りたくない」と思っていたらいいようなお迎えをしたいと考えています。そのため、例会の雰囲気を和やかにして、会員の皆様には積極的に名刺交換などをして頂き、歓迎している事、卓話を楽しみにしている事が伝わるよう工夫を凝らしたいと思います。「ここで一緒に活動したい」と感じてもらえるよう勧誘のきっかけを自然に作っていきたくです。

さらに、新しい仲間を増やすための具体策も進めます。たとえば、会員増強委員会と組んで年に数回は「ゲスト同伴例会」を設定して、会員が気軽に知人や友人を連れてこられるようにします。

今年の目標は、楽しくて居心地の良いクラブをみんなで作ること。その結果として、「ここに参加したい」という新しい仲間が自然と集まってくる、そんなプログラムがある一年にしたいと考えています。

皆さんのお力をぜひお貸しください。よろしくお願いたします！



出席部会

出席部会長 日笠 伸之 会員

ロータリアンの三大義務は、例会への出席、会費の納入、ロータリー雑誌の購読です。これらの義務は、ロータリアンとしての活動を継続し、ロータリーの理念を実践するために不可欠なものです。RCの例会は、会員が知識や情報を共有し、親睦を深めるための重要な場です。例会への出席は、ロータリー活動への積極的な参加を示すとともに、他の会員との交流を深める機会となります。例会のプログラムの内容が出席率に関係があるかわかりませんが、私は少なからず関係があると思っています。例会のプログラムを毎回魅力あるものにしてもらえるよう、仲田プログラム委員長には切にお願いしたいと思います。また、理事会の審議で通ったプログラム案に関しては会員に早めに共有していただけるとありがたいです。ロータリーの例会に仕事などで出席できない場合は、他のクラブの例会に出席することで欠席を補填する「メイクアップ」という制度があります。どうしても例会に出席できない場合は、他のRCの例会やロータリーのその他の会合(地区大会、IMなど)に出席することで、欠席を補填することができます。「メイクアップ」をする場合、事前に事務局を通して先方の事務局に伝達しておいた方がスムーズです。岡山県下のクラブでしたら例会が基本実施される曜日と会場が手帳に記載されています。クラブによっては休会や夜間例会だったりしますので、事前に確認することをお勧めします。ちなみに「メイクアップ」は無料ではありません。費用はクラブによって異なりますが、例会場の受付で支払うようになっています。

当クラブは年度末にホームクラブ100%出席の会員に対し表彰しています。これはいつから始まり、他のクラブでも行われているかはわかりませんが、ホームクラブ100%出席だけでなく、ホームクラブとメイクアップと合わせて100%、そして最もメイクアップをした会員を表彰する制度を新たに設けることを提案させていただきます。

当クラブの出席率の傾向はどうか、他のクラブと比較してどうかかなどまた機会がありましたら報告させていただきます。

繰り返しになりますが、RCは例会出席が基本となっています。今年度最初の例会でスマイルに「先ず隼より始めよ」と書かせてもらった通り、私を含め出席部会の全員が率先垂範で例会に出席してまいります。



イメージアップ部会

イメージアップ部会長 吉田和弘 会員



皆さま、こんにちは。

今年度のクラブスローガン、『みんなで力を合わせて新しい仲間を作りましょう!』この言葉を、まさに行動に移すのが、私たちイメージアップ部会の役割です。そのためには、まず北西ロータリーの魅力を正しく、温かく外へ発信していくことが欠かせません。

ここで、少し私の入会前の話をさせてください。

私、入会する前はですね、北西RCって、ベテランの大先輩がズラ〜と並んでいて「おい、新入り。調子乗って前に出るなよ」みたいな、昭和のスポ根部活みたいな世界なんじゃないか、と。正直、ちょっとビビってました。なので、最初の例会では、「とにかく目立たず・叱られず・空気のように。」と思って、完全に置物状態でした。

ところが!入ってみたら全く違いました。先輩方は皆さん温かく、優しく声をかけてくださる。新入会員も自然に受け入れてくれる。もう、あの入会前の恐怖イメージはどこへやら。「もっと早く入れればよかったやん!」と、今では思っています。でも、外から見ている人は、私が抱いていたような誤解をしているかもしれません。「なんだか敷居が高そう」とか「ベテランばかりで怖そう」とか。それを正しく伝えるためには、私たちが外へ向けて発信することが必要です。

そこで登場するのが、SNSです。FacebookやInstagram、TikTokなど、さまざまな媒体を活用し、奉仕活動や同好会の楽しい様子、例会の笑顔などをどんどん発信します。ただ写真を載せるだけじゃなくて、ちゃんとストーリーや想いを込めて、「このクラブいいな、入りたいな」と思ってもらえる内容にしていきます。

そしてお願いします。SNS発信は、部会だけではできません。皆さんが持っている写真やエピソードこそが、最高の宣伝素材です。「こんな面白いけど、使う?」という一言が、本当にありがたいです。

まずは公式アカウントをフォローして、「いいね」や“シェア”で応援をお願いします。

社会奉仕委員会

社会奉仕委員長 井川浩典 会員



笠原会長のメッセージ「みんなで力を合わせて新しい仲間を作りましょう」のもと、それぞれの社会奉仕活動の目的を全員で共有し、持続可能な継続事業として実施いたします。そして、この社会奉仕活動を通してRCのイメージアップを図り、新しい仲間づくりを実現してまいります。

活動計画についてお伝えいたします。

子どもシェルターモモの支援、あした彩の活動支援、王子が岳清掃、駅前清掃を予定しております。子どもシェルターモモは子どもと時間を共にすることで、社会からの不安を取りのぞけるような機会が作れればと思っています。王子が岳プロギングチームとの合同清掃は、入会していただきたい方などをお誘いいただいたの清掃も企画したいと考えております。

あした彩の活動支援は、学生たちの自立を目指し、一步でも二歩でも進めることができればと思っています。年間活動計画、予算の策定、ホスピタリティへの協力、運用アドバイス、資金の調達も自ら調達できるよう機会を設ける予定でございます。サーバー利用料は1年繰り上げて、今年度から岡山情報ビジネス学院にHPを置いてもらえるようになりましたので報告いたします。あした彩とも関係しますが、遺族後援会なども引き続き案内させていただきますので、是非参加をお願いいたします。講演会に足を運べば、二度とこのような悲惨な事件、事故が起こらないことを願います。まずは自分の家族や友人が巻き込まれないようにしなければならぬという思いが湧いてきます。そして家族との団らんの中で講演会の内容を伝えることで被害者、加害者になることを抑止できるのではないかと、それも立派な社会奉仕活動ではないかと思っております。あした彩は岡山県警と連携していますので、岡山北西RCの支援が取り上げられる機会が多いと思っております。あした彩が活動できているのは我がRCのおかげであるとメディアに取り上げてもらい、イメージアップにつながる事ができればとも考えております。また、あした彩やロータリーアクトクラブへの支援は大学生を対象にした支援です。彼らも将来RCに入って支援をしたいという気持ちになってくれればありがたいです。将来のロータリアンの種まきと思ってもいいのではないかと思います。

最後になりますが、以前にも案内させていただきましたが、9月21日に新天地育児院の清掃活動があります。岡山RCの事業に山陽学園RACと北西RCが参加させていただきます。新天地育児院は児童福祉の父と言われる石井十次とゆかりのある院です。詳しくは後日案内させていただきますので、ご参加いただきますようお願いいたします。

今後も、社会奉仕活動を通じて、RCのイメージアップや、他のRCとも交流を図り、会員増強にもつなげていければと思っておりますので、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

前回8月4日の例会記録

出席の状況

会員数 48名(内出席免除者 0名) 出席者数 33名 欠席者数 15名 出席率 68.75%

欠席者 藤木、福元、日笠(常)、池本、石岡、入江、岩本、鴨井、小林、森本、西岡、末吉、竹本、植田、横山

ビジター

〈岡山RC〉貝畑 雅二 様 〈岡山北RC〉高畠 浩 様、砂田 信義 様

会長報告

会長 笠原 英 司

本日は先週行われた米国野球殿堂入りの表彰式典でのイチローさんのスピーチを少し紹介いたします。

米国に来た時、体の大きな大リーガーと争うには痩せ過ぎだと多くの人から言われました。初めてフィールドに駆け出した時、競争の激しさに驚きつつも、自分の準備に対する信念を貫けば、自分の中にある疑いすら乗り越えられると分かっていました。自分の夢は常にプロ野球選手になることでした。

小学6年生の時に作文を書いたこともあります。でも今日それを書き直すことができるなら夢ではなく、目標と書きます。



相原会員：旧ひな壇の皆様へ感謝の気持ちを込めてスマイルします。

村田さん、本日は進行よろしくお祈りします。

藤島会員：先日のゴルフ同好会コンペに参加の皆様お疲れ様でした。井川会員、優勝おめでとうございます。

新山会員、幹事、お疲れ様でした。加茂会員、これから幹事よろしくお祈りします。本日は旧ひな壇慰勞例会有難うございます。

新山会員：与田さん、加茂さん、昨日は早朝ゴルフお疲れ様でした。

約一年半ゴルフ同好会の幹事として皆様には大変お世話になりました。有難うございました。今年度の幹事は加茂さんです。宜しくお祈りします。

井川会員：おかやま山陽高校の井川君、残念でした。

19日に行われたゴルフ同好会コンペ参加の皆様、お疲れ様でした。優勝していたことを知らなかったとはいえ、所用で表彰式を欠席したのでスマイルします。

波多会員：7月19日ゴルフ同好会に参加しました。私なりに頑張ったのでそれなりのスコアが出ましたが、ハンディがほとんどつかずブービー賞を頂きましたのでスマイルします。

川西会員：ホテルグランヴィア岡山での会員出席人数による食事の制限について、RC会員は会費を払っています。自由に出席し食事ができるようにしていただきたいです。

樋口会員：昨日広島の世界に国内初のモトクロスコースを走る大会に行ってきた。バイクで走る用に設定されているコースですからランで走るというのは頭のおかしい大会です。そこを9キロ全速力で走って獲得標高400メートル、今日は足が重いです。でも楽しめたのでスマイル。本日慰勞例会お世話になります。

委員会、同好会報告 等

15件 52,000円(累計239,000円)

ゴルフ同好会

ゴルフ同好会幹事 加茂 賢次 会員

皆さま、こんにちは。今年度ゴルフ同好会の幹事を務めさせていただきます、加茂賢次です。どうぞよろしくお祈りいたします。今年度のゴルフ同好会コンペは、9月以降、毎月の開催を予定しております。ぜひご参加をお祈りいたします。

続きまして、7月19日に赤坂カントリークラブにて開催されましたコンペの結果をご報告いたします。当日は12名の会員の皆さまにご参加いただき、優勝に輝かれましたのは、井川会員です。スコアは39・39、トータル78という素晴らしい成績でした。井川会員、おめでとうございます！



8月お祝い行事

メニュー情報

本日のメニュー(8月4日)

海老とアボカドのツナソース

鶏もも肉と無花果の組み合わせ シェリービネガールのソース

バナナのクレームブリュレとチョコレートのクリーム パン、バター コーヒー

次回のメニュー(8月18日)

魚介のエスカベッシュ サラダ仕立てに

美星 三元 豚珍甘のポークハンバーグ 赤ワイン香るBBQソースで

アニス香るパイナップルのコンポートとココナッツのムース

パン、バター コーヒー



前回メニュー(7月28日)